
Protokoll der siebten ordentlichen Sitzung am 23.05.24 im 
WiWi, SR 027


Tagesordnung 

I. Begrüßung und Formalia

II. Berichte von Präsidium, Senatorinnen, FS Vertretungen, Beauftragte

III. Anträge GHG und Mensabeauftragte (Tassenausgabeautomat und Salatbar)

IV. Sonstiges


I. Formalia 


• Abstimmungen: Ja/ Nein/ Enthaltungen


• Sitzungsdauer: 20:00 Uhr bis 20:35 Uhr


• Anwesende: 17


• Stimmenanzahl: 22


• Stimmrechtsübertragungen:

- Tobias Klostermaier auf Pia Büttner 

- Luna Pentzek auf Adrian Hillebrand

- Leonardo Giardina Torrey auf Kilian Münster 

- Lea Dahms auf Madita Strotmann

- Fabian Lenz auf Clemens Schlie


II.  Berichte 

Präsidium 

• Rücktritt von Clara Sophie Faulstich; Anton als Nachrücker bestätigt


Senatorinnen 

• seit der letzten Veranstaltung hat keine Sitzung aufgrund von Feiertagen stattgefunden 


Fachschaftsvertretungen 
FS Info


• Stattfinden des FS- internen Strategiewochenendes




• Vorbereitung auf die Hochschulwahlen, sowie interne Wahl der Listenplätze 


FS GeKu und FS SoBi


• Stattfinden des FS-internen Strategiewochenendes in Haunersdorf 


• 12.06. und 03.07. Feiern der Fachschaften geplant


• Vorbereitung auf die Hochschulwahlen, sowie interne Wahl der Listenplätze 


FS WiWi


• Vorbereitung auf die Hochschulwahlen, sowie interne Wahl der Listenplätze


FS Jura 


• Verlängerung der Einreichfristen für Hausarbeiten bis 31.05. seitens des 
Hausarbeitenressorts 


• 23.05. bis 26.05. Vertretung der FS Jura auf der Bundesfachschaftstagung 


• Vorbereitung auf die Hochschschulwahlen, sowie interne Wahl der Listenplätze


AstA 

• Hochschulwahlen vom 04.07. bis zum 17.07. erstmalig als elektronische Wahl


• Informierung der Fachschaften über deren Möglichkeiten der Wahlwerbung 


• Hinweis auf die Veranstaltungsreihe “Never Again! Gegen autoritäre und faschistische 
Tendenzen”: vielfältiges Programm umfasst unter anderem einen Besuch der KZ-
Gedenkstätte Mauthausen am 08.06., sowie eine Stadtführung unter dem Motto 
“Jüdisches Leben in Passau” am 17.06. 


Beauftragte  
Fabian Dietrich “Datenschutz und Digitalisierung”: 


• Evaluation der erstmalig digitalen Hochschulwahlen mit Wahlamt (Bestimmung 
potentieller Risiken und Schwachpunkte des neuen Systems), grundsätzlich jedoch 
positive Prognose (Längerer Wahlzeitraum könnte mehr Studierende zur Wahl 
bewegen; Wahlwerbung sogar noch während Wahlzeitraum möglich)


Luca Lenko “Systemakkreditierung und Studiengangsakkreditierung”


• Website für studiengangsbezogene Beschwerden: Sprechstunden der Koordination 
Systemakkreditierung (KSA) und der studentischen Schnittstelle Qualitätsentwicklung 
ab Juni 2024 möglich




• Kontaktaufnahme mit den Fachschaften zur Akkreditieren fünf neuer Pilotstudiengänge 
geplant


Madita Strotmann “Mensa und Studierendenwerk”


• BAföG (trotz bis jetzt unbearbeiteter BAföG Anträge sollten Studierende wieder neue 
zum neuen Bewilligungszeitraum stellen, genereller Unmut über lange Wartezeiten)


• Neue Öffnungszeiten und Angebot des Foodtrucks (ab Juni bis um 17:30 Uhr, kein 
Burgerangebot mehr)


• Sonnenschutz für Terrasse vor Mensa angedacht


III.  Anträge von Mensabeauftragten und GHG


Salatbar:  

• Begründung seitens Antragsstellenden:

- Früher bestehende Salatbar stieß auf große Nachfrage (in anderen Studierendenwerken 

bis heute beliebt)

- Salatbar als gesunde und einfache Möglichkeit, sich zu ernähren (flexibel insbesondere 

für Allergiker, da eigene Zusammenstellung möglich)

- Umsetzung in Passau grundsätzlich auch wieder möglich

- Preis pro 100g angedacht (Waage an Kasse)


• Anmerkungen aus dem Plenum: 

- Grudsätzlich gute Idee, aber Umsetzung? Gibt es Waagen für das Wiegen des Salats 

an der Kasse?

- Frage nach Absatzzahlen aus Zeiten von der Salatbar, um Nachfrage besser 

nachvollziehen zu können 

- 100g/ Portion für Preisberechnung oder eine Portion (Schüssel), die beliebig gefüllt 

werden kann? 

- Hinweis auf formale Mängel des Antrags und Bitte um Nachbesserung


• Abstimmung: 22/0/0


Tassenausgabeautomat:  

• Begründung seitens Antragsstellenden: 

- Bezahlung beim Tassenausgabeautomaten funktioniert nur mit Euro, anstatt mit 

Campuscard




- Wenige Studierende haben passendes Bargeld dabei, folglich müssen sich viele extra 
eine Tasse in der Mensa/NK Cafete holen


- Vorschlag, die Automaten dahingehend umzurüsten 


• Anmerkungen aus dem Plenum: 

- technische Umrüstung ohne weiteres möglich?


• Abstimmung: 21/0/1 


IV.  Sonstiges 


• Keine sonstigen Anliegen 


(Protokollantin: Pauline Kittel (FS Jura)) 





•


